
                    ASEMBLEEA PUBLICA DEL COMITATO CON  SINDACO E 

LA GIUNTA 

                                                     DEL 09 GENNAIO 2023

Ora inizio 20.45 con i componenti del Comitato tutti presenti 

  Inizia  la  riunione la  Presidente Cristina DELORENZI,con  la presentazione del comitato.

-comunica gli interventi ed eventi effettuati nei primi tre mesi del Comitato 

-elenca le varie richieste pervenute dai cittadini in questo periodo :

-marciapiede di via ETNA e via ASPROMONTE;

-alta velocita’ via Alberto della chiesa e via Ticino 

-rifiuti dopo Arca 

-via Mesolino e via Savio continuazione marciapiede ;

-telecamere nell entrate del quartiere e nel centro commerciale ;

-punto luce per il Natale 

-mercato di ortofrutta e biancheria ;

-piantagione alberi che ci vengono offerti 

-rotonda pizzeria Euro mancano luci e strisce pedonali ;

-segnaletica orizzontale nei parcheggi 

La Presidente passa la parola al SINDACO che inizia a parlare del Bilancio Conunale insieme 

all assesore Jacopo AGOSTINI

-I lavori verranno eseguiti su appalti 

-non verranno toccati i servizi esenziali 

-voci piani investimenti

-ripristino di vari ponti del territorio

-Comunita’ energetiche 
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-intervento sul Ex lavatoio 

-interventi sulle scuole e centri sportivi 

-inizio lavori per la nuova vasca depuratore con parco e perscorso ciclopedonale 

Inizia il dibatito con i cittadini che chiedeno :

-richiesta per un luogo di incontro per ragazzi e adolescenti 

-soluzioni per i rifiuti sparsi nelle aree verdi 

-soluzione per il traffico in via Conti per il Bakia Calcio 

-iserimento di un autobus per aggevolare gli anziani di arrivare in centro

Chiude l’assemblea alle ore 23.00

Il PRESIDENTE 

Cristina Delorenzi


